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未來發電燃料組合公眾諮詢 

全港各區工商聯，由本港各主要工業區內的工商團聯合組成，會員均為香港各區

內的主要工商翹楚，在愛國愛港的旗幟下，為香港的經濟發展和繁榮穩定積極貢

獻逾二十年，成員包括香港觀塘工商業聯合會、東區工商業聯會、香港黃大仙工

商業聯會、葵青工商業聯會、香港深水埗工商聯會、香港荃灣工商業聯會、新界

東北區工商業聯合會、香港沙田工商業聯合會、香港九龍城工商業聯會、香港油

尖旺工商聯會及灣仔中西區工商業聯合會，合共十一個成員會。 

本會非常樂意就本港工業發展所面對的問題與政府各部門商討對策，並建議採取

適當的措施加以解決，對於政府提出的未來發電燃料組合諮詢文件，本會認為，

只要能維持香港傳統工業發展，同時提高香港高科技發展的措施，本會都樂意與

政府進行商討。 

本會認為，無論工商業發展，或是市民日常生活，本港一直都可以依靠優質和可

靠的電力供應，中電的可靠度達到 99.999%，是國際一流水準，是本港各大小企

業龐大投資背後強而具有實力的支柱，因此，我們不希望政府輕率地在以兩者選

其一的方式決定本港未來的發電燃料組合，而是一個具有彈性和靈活度的做法，

兼容可靠、環境、價格等因素，考慮及國際燃料市場和技術發展的靈活做法，達

致一個不斷追求與時並進和具前瞻性的政策和設施。 

電費於本港工商界中一直佔相當重的百分比，以飲食業為甚，由於燃料價格反覆

波動，本會特別關注最終的方案，是否能夠應對國際燃料市場和發展，讓本港能

使用當時最佳價格的燃料，亦是相當本會關注。 

總結而言，一個對本港工商界發展舉足輕重的發電燃料組合政策，應該經過仔細

思量和討論，才選取最有利及最具彈性的做法，令業界和客戶都能達致多長遠利

益。我們絕不可以對現時供電的高度可靠性作出妥協，亦不能接受一個欠缺應對

市場發展的方案，因為可靠和具靈活性的電力供應，一直是是香港社會及經濟發

展的重要基石。因此，我們均認為香港應謹慎評估所有方案，確保能非常靈活地，

為香港制定一個長遠、全面和理想的燃料組合，而不應輕率地在兩者選其一的方

案作出判斷。 

祝身體健康！工作順利！萬事勝意！ 

全港各區工商聯 
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